

© С.В. Рищук, 2013

УДК: 616.6

С.В. Рищук

**ОБОСНОВАНИЕ МЕТОДИЧЕСКИХ РЕКОМЕНДАЦИЙ ПО ОПТИМИЗАЦИИ
ДИАГНОСТИКИ РЕПРОДУКТИВНО ЗНАЧИМЫХ ИНФЕКЦИЙ
У ПОЛОВЫХ ПАР**

Северо-Западный государственный медицинский университет им. И.И. Мечникова,
Санкт-Петербург, Россия

Обследовано 760 мужчин и 468 женщин, в составе которых были 353 пары, с различными нарушениями в репродуктивной системе. Обоснованы оптимизированные лабораторные комплексы по диагностике репродуктивно значимых инфекций: хламидийной, микоплазменной, трихомонадной и нейссеральной. Представлены практические рекомендации по обследованию половых пар. Проведен сравнительный анализ эффективности предложенных и традиционных лабораторных комплексов по диагностике репродуктивно значимых инфекций у половых партнёров.

Ключевые слова: репродуктивно значимые инфекции, половые пары, оптимизация диагностики.

S.V. Rishchuk

**SUBSTANTIATION OF METHODOLOGICAL RECOMMENDATIONS ON OPTIMIZATION
OF DIAGNOSTICS REPRODUCTIVELY SIGNIFICANT INFECTIONS
IN SEXUAL COUPLES**

North-Western State Medical University I.I. Mechnikov, St. Petersburg, Russia

The study involved 760 men and 468 women, which included 353 couples with a variety of disorders of the reproductive system. Justified optimized laboratory facilities for the diagnosis of significant reproductive infections: chlamydia, mycoplasma, trichomonas and neysserialnoy. Present practical recommendations for screening sex couples. A comparative analysis of the effectiveness of the proposed and conventional laboratory facilities for the diagnosis of reproductively relevant infections in sexual partners.

Key words: reproductively significant infection, sex couples, the optimization of diagnostics.